

# Vocación de San Josemaría

En Logroño intuye que Dios desea algo de él, aunque no sabe exactamente qué es. Piensa que podrá descubrirlo más fácilmente si se hace sacerdote.

07/01/2011

En 1915 quebró el negocio del padre, comerciante de tejidos, y la familia hubo de trasladarse a Logroño, donde el padre encontró otro trabajo. En esa ciudad, Josemaría, después de ver unas huellas en la

nieve de los pies descalzos de un religioso, intuye que Dios desea algo de él, aunque no sabe exactamente qué es. Piensa que podrá descubrirlo más fácilmente si se hace sacerdote, y comienza a prepararse primero en Logroño y más tarde en el seminario de Zaragoza. Volver a biografía del fundador del Opus Dei

## Más información

### 1. Contenido relacionado del libro “El Fundador del Opus Dei”

Capítulo II: Época de Logroño (1915-1920)

- "La Gran Ciudad de Londres"
- El Instituto de Logroño
- Madurez de un adolescente
- Unas pisadas en la nieve
- En el Seminario de Logroño

- Sacerdocio y carrera eclesiástica

Capítulo III: Zaragoza (1920-1925)

- El Seminario de San Carlos

- El libro «De vita et moribus»

- Estudio y vacaciones

- El "forjador" de futuros sacerdotes

- Un incidente en la catedral

- «Domina, ut sit!»

- Muerte de don José

- La primera misa de Josemaría Escrivá

2. Un relato de la llamada de Dios a san Josemaría: Huellas en la nieve

.....

